

"depuis que les dadaïstes ont défié l'étroite autorité des traditions académiques les épigones de Marcel Duchamp ne cessent de les parodier et leur prétendue subversion est devenue l'académisme d'aujourd'hui ce sont souvent les plus dépourvus de la classe qui emboîtent le pas aux jeunes iconoclastes qui défient l'autorité et sèment la pagaille dans les institutions"

JOURNÉE INDISCIPLINÉE

la thermodynamique participe à l'explication des mouvements
de l'atmosphère

ANTOINE GRAFF ADMINISTRATEUR
DE LA
GALERIE DES LICENCES
DIDACTIQUES
IMPLICITES
ATTITUDINALES
APPRECIATIVES
SPECIFIQUES
INVALIDES
H U M A I N E S

C A L E N D R I E R

C I R C A D I E N